



ESTABLECIMIENTO SE UBICA EN EL SECTOR GAMBOA.

Reconocen cambio a liceo bilingüe en Castro

Fortalecer la educación pública municipal permitirá el reconocimiento oficial de cambio de nombre del establecimiento educacional Escuela Teresa de Los Andes por el de "liceo bilingüe" en Castro.

A través de la resolución exenta N° 579 del Ministerio de Educación fue ratificado el cambio de nombre solicitado por el municipio.

"Hemos logrado un nuevo liceo para la comuna de Castro, ya que acabamos de recibir la confirmación del Ministerio de Educación", indicó el alcalde Juan Eduardo Vera (UDI), lo que calificó como "una gran noticia".

El jefe comunal agregó que "vamos a seguir fortaleciendo la educación pública municipal y va a permitir que nuestros alum-

nos de la comuna cuando quieren continuar estudios de educación media lo puedan hacer aquí en Castro".

Actualmente, el nuevo Liceo Bilingüe Teresa de Los Andes cuenta con una matrícula de 534 estudiantes en 22 cursos desde prekínder a tercero medio.

En ese sentido, Vera afirmó que "nuestro compromiso sigue más vigente que nunca con el fortalecimiento de la educación pública municipal y el nuevo liceo bilingüe que va a seguir teniendo profesores, asistentes de la educación, alumnos, como comunidad educativa en general absolutamente comprometidos".

El 26 de mayo pasado, el alcalde solicitó al Mineduc el reconocimiento de la nueva denominación. ☀